



MUNGIA RACING
E L K A R T E A

I. RALLYE CLASICOS MUNGIA 2013

El próximo 9 de Noviembre, la localidad Bizkaina de Mungia acogerá el primer Rallye de Vehículos Clásicos. La prueba organizada por la escudería Mungia Racing Elkartea contará con el apoyo del Ayuntamiento de Mungia y hosteleros del Bº Landetxos (Ez esan inori taberna, Bar Landetxos y Bar La Cabaña).

Este primer Rallye de Clásicos de Mungia cuenta con 280 Km. de recorrido, de los cuales 190 Km. serán cronometrados. Algunos de los tramos del rallye, discurrirán por donde antiguamente se disputaban los rallyes Firestone y Sachs, allá por los años 60 y 70. Al frente del cronometraje estará la empresa CRONORALLY, obteniendo los tiempos a la décima de segundo.

El parque cerrado del rallye se situará en la calle Landetxos, dando comienzo el mismo a las 11:00 horas. El rallye estará dividido en dos secciones, con seis tramos por la mañana y otros seis por la tarde, con un descanso de una hora y media. Sobre las nueve de la noche se hará una cena donde se realizará la entrega de trofeos.